



Thierry Costes L'incontournable

Il est le jeune membre du clan auvergnat qui fait bouger la capitale. Fils de Gilbert, il a fait Étienne Marcel, créé entre

Français. De nouveaux projets



Ian Schrager Le père spirituel Âge: 64 ans

C'EST LE PARRAIN DE TOUS LES GOLDEN BOYS de l'hôtellerie, celui qui a commencé au Studio 54 avant de lancer, entre autres, le Morgans, le Delano, Le Paramount, le Mondrian ou le Grammercy Park. On pensait qu'il avait passé la main mais il revient baptisée Edition, créée avec le groupe Marriott. Premières ouvertures : Hawaii et Istanbul, avant de conquérir le reste du monde.



lex Calderwood Le challenger Âge: non communiqué

C'EST LA TÊTE PENSANTE DES ACE HOTEL, dernier phénomène du genre outre-Atlantique, créé à Seattle et désormais présent à Portland, Palm Springs et New York. Des adresses inspirées par la street culture où se mélangent tous les ingrédients pour séduire les trentenaires branchés qui s'y bousculent toujours, dix ans après l'ouverture.



Les Trigano La famille mythique Âge: 40, 64 et 34 ans

LAISSANT LOIN DERRIÈRE LUI l'ombre de Gilbert. l'aîné de la dynastie fondateur du Club Med, Serge a lancé avec ses fils Benjamin et Jérémie le concept hôtelier abordable le plus excitant du moment: le Mama Shelter. Signé Starck, c'est un succès en plein développement, d'Istanbul à Marseille. Affaire sérieusement à suivre.



Carlos Couturier L'outsider Âge: 49 ans

C'EST UN PEU L'OUTSIDER, pourtant il a construit avec ses associés Grupo Habita, un petit empire ultra-excitant, confiant ses hôtels à India Mahdavi ou Joseph Dirand, dont la renommée a largement franchi les frontières du Mexique depuis. La preuve : l'ouverture ces jours-ci de l'hôtel Americano en plein Chelsea, à New York.

LES MAÎTRES DU WEB



Birgit Lohmann La championne des connections Âge: 48 ans

DESIGNER POUR LES MAÎTRES ITALIENS durant vingt sur le devant de la scène avec un nouvelle chaîne. ans, puis historienne du design pour quelques grands noms, cette Allemande a lancé, avec son époux Massimo Mini, Designboom, le premier magazine en ligne d'architecture, d'art et de design, en 1999. Résultat, le site basé à Milan a passé le cap des 2,7 millions de visiteurs uniques par mois.



Michael Bruno L'antiquaire du web Âge: 47 ans

Vous en avez rêvé, il l'a fait : réunir tous les antiquaires du monde sur un site web, istdibs. Une caverne d'Ali Baba du XXIe où, lorsque vous tapez Josef Hoffmann, vous découvrez son somptueux lustre palmier à vendre chez un marchand québécois. Une mine d'or, créée en 2001 pour les collectionneurs comme pour les passionnés.



Costas Voyatzis Le lauréat Âge: 30 ans

IL EST LE PLUS JEUNE parmi ceux qui alimentent le secteur, basé à Athènes, loin de l'agitation de ce petit monde, et pourtant il a fait de son site Yatzer une référence, proposant un véritable contenu. Le très influent Financial Times vient de lui attribuer la palme du meilleur site de design.



Marcus Fair Le pilier du Web

cache derrière Dezeen, qu'il a créé. Le site, l'un des plus design, enregistre près de 2 millions de visites chaque mois et 800000 visiteurs uniques. Et ces chiffres doublent en moyenne chaque année depuis la création du site en 2006...